



Olivia Thèves  
(+33) 616 26 82 45  
[olivia.theves@hotmail.fr](mailto:olivia.theves@hotmail.fr)

Hola Doctor MENA,  
Lamentablemente no pude estar allí hoy, pero tengo algunas preguntas que han quedado sin respuesta desde el primer día. ¿Podrías responderlo? I Te dejo mi dirección de correo electrónico para que puedas ampliar tu respuesta si quieres. desear.  
Muchas gracias de antemano

### **1.- Pregunta sobre la polaridad de los imanes:**

*Si se coloca un imán sobre una tablilla que flota en el agua y se acerca una brújula, el lado de la aguja que indica el Norte de la Tierra señala el polo Sur del imán (el polo Sur del imán atrae el lado coloreado de la aguja de la brújula, mientras que el polo Norte atrae el lado no coloreado).*

*Es por esta razón que, por convención internacional y en los libros de física, el Norte es positivo.*

*En el sistema de Goiz, el Norte es negativo. ¿Por qué el Dr. Goiz usa una convención invertida? En el método de Goiz, tanto el imán como el protocolo están en convención invertida. Al final, se coloca la polaridad correcta sobre el cuerpo, pero ¿por qué no se respetaron las convenciones internacionales, lo que dificultaría los intercambios con científicos y médicos?*

### **1.- La polaridad en el sistema del Par Biomagnético: una convención funcional y terapéutica**

- La convención de polaridad utilizada por el Dr. Isaac Goiz Durán en el sistema del Par Biomagnético difiere de la establecida por la física convencional.
- Mientras que en física se denomina "**polo norte**" del imán al que apunta hacia el norte geográfico de la Tierra (lo que en realidad corresponde al **polo sur magnético terrestre**, por la ley de atracción de polos opuestos), en el método desarrollado por Goiz, esta denominación se invierte deliberadamente.
- **En el sistema Goiz:** Se llama "**norte**" al polo del imán que, según observaciones clínicas, **alcaliniza** el medio. Se llama "**sur**" al que **acidifica** el entorno.
- Esta nomenclatura no está basada en principios de la física académica, sino en un criterio funcional-terapéutico, con base en los efectos fisiológicos observados en consulta.



- La elección tiene como objetivo restablecer el **equilibrio ácido-base** del cuerpo, elemento fundamental para la salud, según la visión biomagnética.

### ***Fundamento bioquímico y bioenergético***

- Esta visión encuentra respaldo en los planteamientos del Dr. Otto Warburg, premio Nobel de Fisiología (1931), quien sostuvo que muchas enfermedades tienen su origen en un entorno celular ácido y con déficit de oxígeno.
- Según Goiz, si un punto del organismo presenta una carga positiva (ácida), otra región tenderá a compensar generando una carga opuesta (negativa o alcalina).
- Al aplicar imanes con polaridades contrarias en puntos específicos, se busca neutralizar esta diferencia y llevar el pH a su estado óptimo: ligeramente alcalino (7.365), como el de la sangre saludable.
- Esta dinámica también coincide con el postulado de **Claude Bernard**, quien enfatizaba que el "**terreno biológico**" es más importante que el microbio para el desarrollo de la enfermedad. Es decir, un cuerpo en equilibrio no enferma fácilmente.

### ***¿Por qué una convención invertida?***

- El Dr. Goiz estableció esta convención interna coherente en su sistema, permitiendo a los practicantes aplicar los protocolos con resultados clínicos reproducibles.
- No obstante, este uso inverso de los términos "norte" y "sur" respecto a la física puede causar confusión, especialmente al dialogar con médicos, físicos u otros profesionales que manejan criterios normados internacionalmente.
- Ya en varias ocasiones, colegas que imparten cursos me han comentado que alumnos con formación científica plantean dudas cuando descubren esta inversión de conceptos.
- Y es comprensible: la falta de una nomenclatura estandarizada limita el intercambio interdisciplinario y dificulta la validación científica del método.

### ***Una posible apertura***

- Adoptar, al menos en los espacios académicos y de difusión, una correspondencia clara entre las polaridades convencionales y las usadas en el Par Biomagnético podría favorecer el diálogo con la comunidad científica, abrir puertas a la investigación y reforzar la credibilidad de nuestro sistema terapéutico.
- En definitiva, más allá del nombre asignado a cada polo, lo esencial es la correcta aplicación clínica del campo magnético para restablecer la homeostasis.



- La claridad conceptual es el puente entre la experiencia terapéutica y la validación científica.

## **2.- Pregunta sobre las propiedades de los imanes:**

*Si no me equivoco: El imán negro / negativo / polo norte indica una zona alcalina.*

*El imán rojo / positivo / polo sur indica una zona ácida.*

*Se dice que:*

*Las bacterias prefieren los ambientes alcalinos. Se localizan en la zona del polo negro / negativo / norte.*

*Los virus prosperan en medios ácidos. Se localizan en la zona del polo rojo / positivo / sur.*

### **Para despolarizar:**

*En una zona alcalina (exceso de iones  $\text{OH}^-$ ), se coloca un imán negro / negativo (la misma polaridad repele, y por lo tanto equilibra).*

*En una zona ácida (exceso de iones  $\text{H}^+$ ), se coloca un imán rojo / positivo (también se repelen, llevando al equilibrio).*

*Según el Dr. Goiz en biomagnetismo terapéutico:*

*El polo norte / negro / negativo tiene efecto antiinflamatorio y analgésico.*

*El polo sur / rojo / positivo tiene efecto relajante muscular, estimula la actividad celular, es vasodilatador, y puede ser útil en lesiones cutáneas como cortes, quemaduras, o incluso en fracturas.*

## **2.- Tu análisis es muy pertinente:**

- En términos químicos, una zona inflamada suele presentar un medio ácido, con acumulación de iones  $\text{H}^+$ , como ocurre por ejemplo con el ácido láctico.
- Desde el punto de vista de los principios magnéticos básicos, colocar un imán con polaridad similar (es decir, un polo positivo o rojo sobre una zona ácida) reforzaría esa condición, lo que parecería contradictorio si lo que se busca es equilibrar o neutralizar el exceso de acidez.



- Sin embargo, en el enfoque del Dr. Goiz, el uso del polo norte / negro / negativo (según su convención inversa) sobre zonas inflamadas no se basa directamente en la lógica ácido-base, sino en efectos fisiológicos y energéticos observados clínicamente.

### ***Según sus observaciones:***

- El polo **norte (negativo/negro)** es antiinflamatorio, analgésico y estabilizador, y ayuda a modular procesos de exceso, como el dolor, el calor y la hinchazón, más allá del simple equilibrio de pH.
- El polo **sur (positivo/rojo)**, en cambio, tiende a estimular, activar la circulación, vaso dilatar y acelerar procesos metabólicos, lo cual puede ser útil en regeneración, pero no es lo ideal en fases agudas de inflamación, donde puede aumentar el dolor o la congestión.
- Entonces, aunque desde el punto de vista químico parecería lógico usar un polo rojo (positivo) para contrarrestar un exceso de  $H^+$ , en la práctica clínica desarrollada por Goiz, se utiliza el polo negro (norte/negativo) por sus efectos moduladores y calmantes en el tejido inflamado.
- No se trata tanto de "**neutralizar iones**" en un sentido estricto, sino de modular el comportamiento celular y circulatorio del área afectada.
- 

### ***3.- El sitio de una inflamación suele ser más bien ácido (por acumulación de ácido láctico), por lo tanto con un exceso de iones $H^+$ .***

*¿No deberíamos entonces colocar un imán de la misma polaridad en esa zona, es decir, rojo / positivo?*

*Sin embargo, para tratar la inflamación, el Dr. Goiz recomienda el imán negro.*

*No entiendo por qué?*

**3.-** A primera vista, parece lógico pensar que si una zona está ácida (exceso de  $H^+$ ), deberíamos usar un imán rojo (positivo) para equilibrar la carga.

- Pero el método del Par Biomagnético, desarrollado por el Dr. Isaac Goiz Durán, no se basa solo en la química, sino en la bioenergía y la resonancia magnética del cuerpo humano.
- Aquí explicamos por qué se coloca un imán negro (polaridad negativa) en zonas inflamadas o ácidas:



### ***El imán negro ayuda a alcalinizar***

- El campo magnético negativo del imán negro modula el exceso de acidez en la zona afectada.
- Aunque parezca lo contrario, ese polo negativo contribuye a restablecer el equilibrio del pH, promoviendo la recuperación del tejido inflamado.

### ***El Par Biomagnético trabaja en pares***

- En biomagnetismo no se trabaja con un solo imán, sino con pares de imanes colocados en puntos específicos del cuerpo.
- Uno negro (negativo) en la zona ácida, y uno rojo (positivo) en la zona alcalina.
- Esta combinación corrige desequilibrios energéticos que permiten la presencia de microorganismos patógenos.

### ***La evidencia clínica lo respalda***

- El Dr. Goiz descubrió, a través de miles de casos clínicos, que ciertos pares específicos con polos determinados logran equilibrar el cuerpo, eliminar microorganismos y aliviar síntomas.
- Aunque desafíe la lógica química convencional, los resultados observados clínicamente validan esta disposición de polaridades.
- No se trata de "oponer cargas", sino de restablecer el equilibrio bioenergético.
- El imán negro en zona ácida ayuda a neutralizar esa acidez mediante un campo magnético corrector.
- Todo esto funciona dentro de un sistema de pares, donde cada polo tiene una función específica en el proceso de armonización del cuerpo.

### ***El futuro:***

- Realizar estudios clínicos, controlados utilizando los conceptos del Par Biomagnético
- Aquí te comparto un estudio realizado hace poco.
- <https://pmc.ncbi.nlm.nih.gov/articles/PMC5653337/>





#### **4.- Pregunta sobre el complejo de Edipo:**

*La pareja ombligo – útero está relacionada con el complejo de Edipo (dependencia hacia la madre / el niño se identifica con su padre, a quien percibe como rival)*

*La pareja ombligo – testículo derecho o izquierdo está relacionada con el complejo de Electra (dependencia hacia el padre / la niña se identifica con su madre, a quien percibe como rival).*

*¿Es posible encontrar la pareja ombligo – útero en una niña y ombligo – testículo en un niño?*

*¿Qué se puede deducir de ello?*

#### **4.- Desde una visión más integradora y transpersonal:**

- El cuerpo no es solo una estructura biológica, sino también un campo de resonancia psicoemocional y arquetípica.
- Los pares del Par Biomagnético, como **ombligo-útero** y **ombligo-testículo**, pueden entenderse no solo como manifestaciones de conflictos con madre o padre, sino como puntos de resonancia con energías femeninas y masculinas internas que todos poseemos, más allá del sexo biológico.
- Entonces, ¿qué ocurre cuando se activa un par "que no corresponde" al sexo del paciente?
- No es que esté "**mal ubicado**", sino que está manifestando un conflicto con la energía femenina o masculina dentro de sí, o con la forma en que se relaciona con ese aspecto en los otros.

#### **Por ejemplo:**

- El par ombligo-útero en un niño puede reflejar una dificultad para integrar la energía femenina: receptividad, contención, sensibilidad, o una herida profunda en la relación con lo maternal o con la vulnerabilidad
- El par ombligo-testículo en una niña puede manifestar una lucha con la energía masculina: autoridad, acción, validación externa, o conflictos en torno al reconocimiento, la fuerza o el lugar en lo estructural.

#### **Desde esta perspectiva**

- El cuerpo no habla de género, sino de polaridades energéticas.
- Todos llevamos dentro lo femenino y lo masculino, y la sanación ocurre cuando estas fuerzas se integran y equilibran.



### ***¿Qué debemos concluir?***

- Que estos pares no son "propios" de hombres o mujeres, sino que son puertas simbólicas que nos permiten explorar cómo cada persona ha vivido e integrado sus vínculos primarios y su energía interna.
- El hecho de que se active un par tradicionalmente asociado a otro género no es un error, sino una invitación a observar qué aspecto interno necesita reconocimiento, sanación o equilibrio

### ***Inquietud de Ciara Faure***

- En el encuentro realizado en marzo en Cappelle D`Aurec, Ciara preguntaba para el Par **Tibia-Tibia**, que lo aplicamos para **malignidad**.

### ***¿Este par implica la presencia de una bacteria en el polo alcalino y un virus en el polo ácido?***

- En principio de acuerdo a los postulados del Par Biomagnético si, pero en este caso, yo no lo se. ¿Qué hicimos o más bien que hacemos cuando desconocemos un tema como este?
- Preguntar al cuerpo, toda la información esta allí. Lo que nosotros sabemos es la mecánica de como preguntar y obtener respuestas.
- Desde los postulados originales del Dr. Goiz, el Par Biomagnético identifica desequilibrios de pH relacionados con microorganismos específicos.  
En muchos casos, estos pares sí reflejan la presencia conjunta de una bacteria (zona alcalina) y un virus (zona ácida), actuando en sinergia.  
Sin embargo, no todos los pares siguen este patrón clásico.
- En el caso del par Tibia-Tibia, que se ha relacionado con procesos malignos desde el punto de vista energético, no siempre es claro si hay una combinación específica de patógenos detrás, o si se trata de una manifestación energética más profunda y compleja.

### ***Entonces, ¿qué hacemos cuando no sabemos con certeza?***

- Aquí está la clave del trabajo en biomagnetismo:
- Preguntamos al cuerpo.
- ***"Toda la información está allí. El cuerpo sabe lo que necesita. Nuestra tarea es saber cómo preguntar y cómo escuchar sus respuestas."***



- Esto se hace mediante la técnica del rastreo Biomagnético, en donde el cuerpo, a través de su respuesta muscular o acortamiento de un miembro, nos indica:
- Qué pares están activos,  
Qué tipo de desequilibrio existe,  
Qué necesita el cuerpo para corregirse.
- Aunque el par **Tibia-Tibia** podría teóricamente implicar patógenos, en la práctica no es indispensable conocerlos con precisión.
- Lo esencial es confiar en la respuesta del cuerpo y aplicar el par según lo que este indique.
- De este modo, el biomagnetismo se mantiene como una terapia empírica, intuitiva y profundamente conectada con la biología del ser humano

### ***El Par Tibia-Tibia y su relación con malignidad***

#### ***Desde el punto de vista energético:***

- El Par Tibia-Tibia ha sido identificado empíricamente por el Dr. Goiz y sus discípulos como un par resonante con procesos de malignidad.
- Aunque no siempre se encuentra activo en presencia de tumores o cáncer, su aparición suele estar vinculada a alteraciones energéticas profundas, típicas de estados crónicos o degenerativos en el plano orgánico.

#### ***¿Qué ocurre energéticamente en un proceso maligno?***

##### ***Despolarización celular:***

- Las células en proceso de malignización tienden a perder su carga eléctrica normal
- Se vuelven bioeléctricamente inestables, y su pH intracelular cambia. Esto crea un campo energético alterado, distinto al de las células sanas.

##### ***Colapso del sistema inmunológico sutil:***

- Desde la visión energética, una célula maligna "**desaparece**" del radar del sistema inmunológico. Su campo electromagnético es diferente, errático o silente, lo que impide su detección y destrucción por parte del organismo.

##### ***Pérdida de coherencia vibracional:***

- Todo el cuerpo vibra en armonía cuando está sano. En procesos malignos, hay zonas que pierden esa coherencia, generando disonancia.



- El *Par Tibia-Tibia* podría estar indicando un punto donde esa coherencia se ha quebrado a nivel profundo.

### ***¿Por qué las tibias?***

#### ***Desde una lectura simbólica y energética:***

- Las tibias son huesos largos, fuertes, que sustentan y soportan peso.
- Están relacionadas con la estructura y el avance en la vida.
- Un desequilibrio en esta zona puede reflejar una falta de sostén energético profundo, una fractura interna simbólica.
- Cuando este par aparece, puede ser una señal de que el cuerpo ha entrado en un estado de defensa extrema, de confusión energética, que a menudo se ve reflejado en procesos de malignidad.
- El par ***Tibia-Tibia*** no solo refleja un desequilibrio físico, sino una señal de alerta energética de alto nivel.
- Indica que el cuerpo está enfrentando una distorsión profunda, que podría involucrar células fuera de control, pérdida de coherencia bioenergética o procesos de transformación intensa.
- Su aplicación, guiada por el rastreo, no pretende diagnosticar cáncer, sino apoyar el cuerpo a restablecer su equilibrio electromagnético, que en muchos casos es la base para la recuperación.

### ***5.- Pregunta sobre la hepatitis:***

#### ***Timo - hígado: hepatitis L o M.***

*No he encontrado ninguna referencia en internet sobre estos dos tipos de hepatitis.*

*¿Tienen otro nombre?*

#### ***5.- En la medicina convencional, no existen las hepatitis llamadas L o M.***

- El Dr. Goiz observó que, en algunos casos, microorganismos alojados en otros órganos (no necesariamente en el hígado) podían, a través de un proceso de resonancia biomagnética, afectar el equilibrio del hígado, generando un estado de acidez localizada en este órgano.



¿Por qué lo llamaba “hepatitis”?

- Porque para él: **Hepatitis = hígado ácido**, independientemente de si hay o no virus presentes en el hígado mismo.
- Esa acidez podía deberse a la influencia vibracional o patógena de otro microorganismo ubicado a distancia.
- El par timo-hígado, por ejemplo, revelaba esta alteración y permitía corregirla magnéticamente.
- Así, la “hepatitis L” o “M” se refiere a un microorganismo específico, una respuesta energética del hígado ante una disfunción causada por otro patógeno en otro lugar del cuerpo.

*6.- Hombro posterior derecho o izquierdo – cardias = cryptocides primordiales.*

*¿Qué son los cryptocides primordiales?*

**6.- El término “criptocidios primordiales”:**

- No aparece en la medicina convencional ni en textos académicos, por lo que es propio del lenguaje técnico del Par Biomagnético, y específicamente de las observaciones del Dr. Isaac Goiz.
- Conocí personalmente al Dr. Cristóbal Ruiz profesor, de la Universidad Santa Sofía en España, donde el Dr. Goiz dio varios cursos y al Dr. Ruiz le debemos este Par Biomagnético.
- Vale la pena recurrir al origen de los términos:

*¿Qué los hace “primordiales” ?:*

- La palabra “criptocidio” proviene de raíces griegas y latinas: “**Crypto-**” significa oculto. “**-cideo**” implica muerte o destrucción (como en homicidio, parricidio, etc.).
- Entonces, criptocidio puede interpretarse como “**agente oculto que destruye**”.

En el contexto del **Par Biomagnético**, los **criptocidios** primordiales serían:



- Microorganismos o entidades patógenas muy antiguas, ocultas y difíciles de detectar, que generan alteraciones profundas en el cuerpo, y que podrían estar en la base de ciertas enfermedades crónicas o sistémicas.

### ***Muy antiguos a nivel evolutivo o energético.***

- Altamente resistentes a tratamientos físicos y químicos. Ubicados en zonas profundas o simbólicamente importantes del cuerpo, como el cardias (puerta del estómago) y el hombro posterior derecho o izquierdo, lo cual puede tener una lectura emocional o ancestral.

En algunos protocolos, se les relaciona con:

- Estados degenerativos o autoinmunes.
- Frecuencias de microorganismos mutados o no identificados, que actúan de forma muy sutil y silenciosa.

### ***¿Qué papel juega el par hombro posterior – cardias?***

- Se usa como test de rastreo para detectar la presencia de criptocidios primordiales.
- Si este par responde, podría indicar la necesidad de revisar desequilibrios profundos, muchas veces no evidentes en el plano clínico, pero sí perceptibles en la respuesta energética del cuerpo.
- Los ***criptocidios primordiales*** son entidades patógenas sutiles, ocultas y antiguas que el Par Biomagnético identifica como causantes de ciertos desequilibrios profundos.

### ***La conexión con Royal Raymond Rife***

- A comienzos del siglo XX, el Dr. Royal Raymond Rife desarrolló un microscopio capaz de observar microorganismos vivos en alta resolución.
- Mediante este avance, pudo identificar ciertos microorganismos (que él llamaba “virus”) entre estos ***Cryptocides primordiales***, presentes en tejidos malignos, y notó que respondían a frecuencias específicas, lo que le permitió desintegrarlos sin dañar células sanas.

### ***¿Qué logró Rife?***

- Observó que ciertos patógenos vibraban en frecuencias muy específicas.



- Al aplicar esas mismas frecuencias (“frecuencias mortales oscilatorias”), los microorganismos colapsaban.
- Documentó remisiones de cáncer en pacientes tratados con este método.
- Esto es asombrosamente coherente con la base del biomagnetismo, donde se busca resonancia terapéutica a través del campo magnético, y también con la Bioresonancia moderna.

### ***¿Por qué fue silenciado?***

- El trabajo de Rife fue rechazado por la medicina oficial de su tiempo. Se destruyó parte de su equipo y se desacreditó su trabajo, en lo que muchos consideran un caso de represión científica motivado por:
  - Intereses comerciales en tratamientos convencionales.
  - Desafíos al paradigma mecanicista y farmacológico dominante.

### ***Reflexión energética y terapéutica:***

- Lo que Rife intentó con frecuencias, y el Dr. Goiz con imanes, apunta al mismo principio profundo:
- Todo en el cuerpo tiene una frecuencia, y cuando esta se altera, aparecen la enfermedad y el caos energético.
- La malignidad, desde esta perspectiva, no es solo una enfermedad celular, sino un desajuste profundo en la vibración vital.
- Y herramientas como la Bioresonancia, el Par Biomagnético y la medicina cuántica trabajan para restablecer esa armonía energética perdida.

### ***7.- Vesícula - bazo = AH1N7.***

***He leído que este virus no infecta a los humanos.***

### ***¿Puede realmente infectarlos?***

7.- Perspectiva médica oficial (científica):

- El virus AH1N7 es un subtipo de virus de la influenza A. Los subtipos de influenza A se clasifican por dos proteínas en su superficie
- H (hemaglutinina)
- N (neuraminidasa)



### **AH1N7,**

- Es un virus predominantemente aviar (infecta a aves) Casos humanos son extremadamente raros y poco documentados.
- La mayoría de las cepas no han mostrado capacidad sostenida de infectar a humanos ni de transmitirse entre personas.
- No ha sido clasificado como un virus pandémico ni de alto riesgo para la salud pública humana (a diferencia del H1N1, por ejemplo).
- Así, según la medicina convencional, el AH1N7 no infecta comúnmente a humanos, aunque algunas cepas podrían ocasionalmente causar infecciones leves o asintomáticas en personas con exposición cercana a aves.

### **Desde el Par Biomagnético:**

- Los virus como el AH1N7 pueden aparecer en el rastreo energético, aunque no estén activos clínicamente ni detectados en análisis.
- Lo importante no es si el virus ha sido “**detectado**” en laboratorio, sino la resonancia energética que el cuerpo muestra ante esa frecuencia.
- En este punto debemos considerar que el proceso tecnológico para detectar un virus requiere de alta tecnología, microscopía electrónica, etc.
- Sin embargo, al preguntar con el Biomagnetismo por la vibración energética del patógeno este responde positivamente si está activo, aunque no se manifieste clínicamente.
- Esto es justamente lo que podría ser cuestionado por la ciencia oficial, el hecho de que, de una manera tan sencilla, puedan ser detectadas ciertas entidades patógenas y aun antes de que se expresen clínicamente. Creo que es solo cuestión de tiempo para que con la tecnología se pueda llegar a lo mismo.
- En mi opinión no existe en la tecnología un elemento analizador de frecuencias más potente que el mismo ser humano con toda la biología, electroquímica, capacidad, cerebral, neuronal, psicológica, mental, espiritual y vibracional que posee el cuerpo humano.

### **En este caso: El par vesícula biliar – bazo**

- Se asocia en algunos protocolos con la frecuencia vibracional del AH1N7.
- Esto no significa necesariamente una infección vírica real, sino un desequilibrio que resuena con esa frecuencia específica.
- Puede estar relacionado con:



INTERNATIONAL  
ASSOCIATION OF  
BIOMAGNETISM  
AND BIOENERGETIC



- Memorias virales antiguas o latentes.
- Exposición ambiental.
- Desequilibrios energéticos que el cuerpo interpreta como esa vibración.

### ***8.- Pregunta sobre los parásitos:***

*En caso de infestación por parásitos intestinales, y en particular por tenia (solitaria), ¿puede el biomagnetismo, por sí solo, eliminar y permitir la expulsión de los parásitos, o es necesario asociarlo obligatoriamente con un antiparasitario?*

### ***8.- Desde el punto de vista del Par Biomagnético:***

- El biomagnetismo puede detectar la frecuencia energética de los parásitos, como la Tenia (también llamado solitaria), y actuar sobre el cuerpo de manera que:
- Modifica el entorno electromagnético en el que el parásito vive.
- Altera el pH local (acidez o alcalinidad), creando condiciones desfavorables para su supervivencia.
- Debilita su actividad o su presencia energética, especialmente en formas inmaduras (larvas, huevos, estados latentes).
- Sin embargo: El biomagnetismo por sí solo no puede eliminar físicamente un parásito adulto como la Tenia, (que puede llegar a medir varios metros).
- Puede debilitarlo, impedir su desarrollo o impedir su fijación, pero la expulsión completa del parásito depende del cuerpo... y a veces necesita ayuda adicional.

### ***Desde la medicina convencional:***

- La Tenia (Taenia saginata, Taenia solium, etc.) generalmente requiere tratamiento con antiparasitarios específicos, como:
- Praziquantel, Niclosamida. Otros según el tipo de parásito
- Estos medicamentos: Matan directamente al parásito Y permiten su eliminación por las heces

### ***En estos casos lo recomendado sería:***

- Apoyarse en el biomagnetismo para:



INTERNATIONAL  
ASSOCIATION OF  
BIOMAGNETISM  
AND BIOENERGETIC



- Debilitar al parásito, Corregir el terreno biológico (mejora el entorno interno del cuerpo)
- Previene recidivas o ayuda con formas latentes y apoyar al funcionamiento del hígado, intestinos y sistema inmune
- Pero en casos de infestación activa o parásitos grandes como la Tenia, lo más recomendable es combinarlo con un **tratamiento antiparasitario médico**, al menos una vez, para asegurar la eliminación total del organismo.